



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS
DECLARA de su interés el 118° aniversario del Club Regatas
Concordia.

AUTOR
CAROLA ELISA LANER
DIPUTADA PROVINCIAL
JUNTOS POR ENTRE RÍOS

Coautores: Jorge Maier, Erica Vilma Vazquez, Carolina Streitenberger, Ruben Rastelli, Noelia Taborda, Mauro Godein, Mariana Bentos, Gabriela Lena, Marcelo Lopez, Juan Manuel Rossi, Susana Perez.

FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

Motiva este proyecto de Declaración la conmemoración el día 13 de julio, del 118º Aniversario del Club Regatas Concordia. Hecho que será celebrado con una regata interna, replicando la actividad que dio origen a esta histórica institución hace más de un siglo. Este evento, que tiene como objetivo conmemorar la fundación del club, contará con la participación de sus miembros y será un homenaje a la tradición náutica de Concordia.

El Club Regatas Concordia es una institución emblemática en la ciudad de Concordia y en la provincia de Entre Ríos. Fundado el 13 de julio de 1906, ha sido un pilar en el desarrollo deportivo, social y cultural de la región. Celebrar su 118º aniversario mediante una regata interna es una forma de rendir homenaje a su rica historia y de mantener viva una tradición que ha sido parte integral de la comunidad local.

La realización de una regata fomenta la práctica del deporte, promoviendo hábitos de vida saludable entre los participantes y espectadores. El remo y las actividades náuticas no solo contribuyen al bienestar físico, sino que también fomentan valores como el trabajo en equipo, la disciplina y el respeto por el medio ambiente.

Sin dudas este evento tiene un impacto significativo en la comunidad local, fortaleciendo el sentido de pertenencia y la cohesión social. Al ser una actividad abierta a los miembros del club y a la comunidad en general, esta regata interna es una oportunidad para reunir a familias, amigos y vecinos, celebrando juntos la historia y los logros del Club Regatas Concordia.

Celebrar y destacar eventos de esta naturaleza contribuye a reforzar la identidad, promoviendo el orgullo por nuestras instituciones y nuestra historia. El Club Regatas Concordia es un símbolo de la perseverancia, el esfuerzo y el espíritu comunitario que caracteriza a los habitantes de Entre Ríos.